

BALINGEN

Schwarzwälder Bote

UNABHÄNGIGE TAGESZEITUNG  FÜR BADEN-WÜRTTEMBERG

Stanislaw Enns als Vorsitzender bestätigt

Versammlung | Roßwanger Schützen wählen und ziehen Bilanz / Viele Ehrungen

Balingen-Roßwangen. Bei der Hauptversammlung des Schützenvereins Roßwangen sprach die Vorstandschaft von einem turbulenten, von der Pandemie geprägten Jahr. Außerdem standen Ehrungen und Wahlen an.

So wurde Stanislaw Enns als Vorsitzender und Werner Sauter als dessen Stellvertreter bestätigt, zudem Thorsten Schweizer als Kassier und Patrick Schneider als Schriftführer sowie Christoph Miller als Schießleiter und Rolf Schneider als stellvertretender Jugendleiter. Für weitere zwei Jahre wurde Klaus Maurer als

aktives und Rolf Jetter als passives Mitglied gewählt.

Für 40 Jahre Treue erhielt Margot Weimar die Ehrenmitgliedschaft. Eine Urkunde und die Ehrennadel in Silber für 25 Jahre Treue zum Verein überreichte Stanislaw Enns an Andreas Kraft, Tobias Kleiber, Daniel Hahn, Stefan Haile, Günther Schmid, Helmut Witzemann und Susanne Mitsch.

Plexiglasscheiben montiert
Vorsitzender Stanislaw Enns hielt in seinem Bericht fest, dass die Bewirtung des Schützenhauses in Eigenregie ge-

schehe. Während bis einschließlich der vergangenen Hauptversammlung alle Termine wie gewohnt stattfanden, ruhte der Wirtschafts- und Schießbetrieb wegen des ersten Lockdowns. Um bei Lockerungen schnell wieder den Trainings- und Wettkampfbetrieb aufnehmen zu können, wurden zwischen allen elf Schießständen Plexiglasscheiben montiert. Dies erleichterte die Umsetzung des Hygienekonzepts, so Enns. Aktuell zählt der Verein 152 Mitglieder.

Der Bericht des Schriftführers Patrick Schneider entfiel, da es keine Aktivitäten zur Kamerad-

schaftspflege gegeben hatte. Kassierer Thorsten Schweizer vermeldete trotz enormer Ausgaben und ausgefallener Einnahmen einen Überschuss. Rolf Jetter und Karl-Heinz Jauch hatten die Kasse geprüft und der Versammlung die Empfehlung zur Entlastung des Kassiers gegeben.

Schießleiter Christoph Miller berichtete über die Erfolge der Schützenjugend auf Kreisebene. Nach der Jugendrunde mussten aber Meisterschaften abgebrochen oder abgesagt werden. Im gelockerten Lockdown stemmte man mit einem genehmigten Hygiene-



Der stellvertretende Vorsitzende Werner Sauter (links) und Vorsitzender Stanislaw Enns gratulieren Tobias Klaiber zur Auszeichnung.
Foto: Schneider

konzept das Marathonschießen. Jugendleiter Dominik Knodel berichtete über die Jugendarbeit und die Sommer-

ferienspiele mit sechs Teilnehmern. Die Entlastungen führte Ortsvorsteher Wolfgang Schneider herbei.